

Midi Libre 26 novembre 2023

[Voir l'article en ligne](#) (abonnés)

## L'office de tourisme lauréat du projet en faveur des mobilités durables

Le comité régional du tourisme et des loisirs Occitanie, la Région, l'Ademe et Atout France ont lancé une initiative au printemps dernier, pour une mobilité touristique durable en Occitanie. Sur les vingt-trois dossiers reçus, seize ont été sélectionnés pour leur engagement et leur approche innovante. Parmi eux, trois organismes de tourisme gardois : l'office de tourisme Cèze Cévennes, celui du Grand Avignon et la communauté de communes Terre de Camargue.



*Le tourisme local à la Belle Époque*

Cet appel à manifestation d'intérêt (AMI) a été lancé avec les objectifs suivants : renforcer les missions historiques des offices de tourisme, à savoir renseigner et faire travailler ensemble les acteurs du tourisme, en faisant la promotion de solutions alternatives écologiques et en informant sur les offres de mobilité disponibles en Occitanie.

### Une aide de dix-huit mois

L'AMI vise aussi à apporter un appui concernant la construction et la production de solutions opérationnelles pour tous les offices de tourisme d'Occitanie en faveur des mobilités bas carbone (location de vélos électriques, covoiturage, tourisme vert, etc.). Il s'agit d'une aide de dix-huit mois.

Il s'agit là d'un enjeu considérable, avec notamment la prochaine ouverture des thermes des Fumades, le développement et l'agrandissement des voies vertes, ou encore le retour du train entre Alès et Bessèges.

"Cette question de mobilité est aujourd'hui plus pertinente que jamais. Elle concerne tous les publics, non seulement nos touristes et curistes, mais plus largement tous les habitants de nos territoires toutes générations confondues, confie Xavier Borg, directeur de l'office de tourisme Cèze Cévennes. De plus, cet axe de développement s'inscrit également dans la politique territoriale de la communauté de communes Cèze Cévennes. Une première réunion de travail rassemblant tous les lauréats s'est tenue la semaine dernière à Trèbes dans l'Aude afin de définir le plan d'action Mobilité et tourisme."